

DESDE MAÑANA SE DESARROLLARÁ EN EL ESPACIO ANKAMAPU, EN SAN CLEMENTE

TALCA SE TRANSFORMA EN EL CENTRO VITIVINÍCOLA CON LA 20ª “GRAN NOCHE DEL CARMENERE 2025”

● Se realizará concurso de vinos del Maule, donde se degustarán más de 160 muestras de los Valles de Curicó, Colchagua, Maule e Itata, con la participación de un prestigioso jurado compuesto por destacados referentes de la enología y la crítica especializada.

POR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES

TALCA. En la capital regional del Maule se podrán degustar las mejores cepas del país. Desde hoy ya se comienza a olfatear en el ambiente el magno evento que se inicia de manera oficial mañana: hablamos de “La Gran Noche del Carmenero 2025”, que en su vigésima versión se desarrollará en el Espacio Ankamapu en San Clemente.

Una de las organizadoras del evento, Marcela Leni, asegura que en esta versión se expandirá para incluir viñas de otras regiones vitivinícolas, como Colchagua, Curicó e Itata, además de bodegas mendocinas, reflejando un fuerte compromiso con el desarrollo rural y la promoción de la agricultura familiar campesina.

La gerenta de la Ruta del Vino Valle del Maule dice además que “todo partirá el jueves (hoy) a las 12:00 horas, con un punto de prensa en el Mall Plaza Maule, donde lanzaremos la Noche del Carmenero. Ahí estarán presentes además,

la Municipalidad de San Clemente, Ankamapu, Mall Plaza Maule y la Ruta del Vino, que son nuestros principales patrocinadores”.

En el mundo vitivinícola nacional ha causado expectación este gran evento, tanto es así que concurrirán grandes enólogos, sommeliers y periodistas especializados, encargados de evaluar más de 12 categorías de vinos de 30 viñas renombradas. Incluso ya hay varios hoteles talquinos que tienen reservas de turistas que vienen a esta verdadera fiesta.

“El viernes tendremos el concurso de vinos del Maule, que es una actividad cerrada, donde se degustarán más de 160 muestras de los Valles de Curicó, Colchagua, Maule e Itata”, manifiesta Leni. Mañana en la noche se realizará la premiación, con un espectáculo de magia, música y gastronomía de alto nivel.

La vigésima versión de la “Noche del Carmenero” en el Maule, no es solo un tributo a

la historia vitivinícola de la región, sino también una plataforma para promover la calidad y diversidad de los vinos chilenos a nivel mundial.

“En la fiesta de cierre jugaremos mucho con el concepto de 20, por la vigésima versión, y 30, porque se cumplen 30 años del descubrimiento de la cepa del Carmenero. Lo que antes creíamos que era Merlot es Carmenero, por eso lo vamos a festejar quienes somos los amantes del vino”, señala una de las organizadoras del evento.

VINOS DEL MAULE

Dentro de los concursos destaca el de vinos del Maule, reconocidos por su excelencia nacional.

Este evento premiará a las mejores producciones en 12 categorías, con la participación de más de 30 viñas chilenas y, como gran novedad, la incorporación de viñas de Mendoza, Argentina, marcando un hito de colaboración internacional.

● Además, el show abierto a todo el público será el sábado en la noche con la premiación, un espectáculo de magia, música y gastronomía de alto nivel.



El sábado en la noche será el evento abierto al público. Habrá degustaciones de vinos, gastronomía de alto nivel, premiación del concurso, espectáculo de magia y música. (Foto Carlos Alarcón Duarte).

El prestigioso jurado está compuesto por destacados referentes de la enología y la crítica especializada, entre ellos Héctor Vergara, Fernando Córdova, Víctor Jara, Fernanda Valenzuela, Nadia Parra, Luis Campos, Felipe Laurie, Marcela Medel, Mario Astudillo, Nicolás Corvalán, Mariana Gil y Cristina Álvarez. La dirección estará a cargo de Irina Díaz.

VERSIÓN 2025

La presente edición de “La Gran Noche del Carmenero”

contemplará dos momentos históricos: treinta años del redescubrimiento del Carmenero en Chile, una cepa que ha enaltecido la viticultura nacional y veinte años de trayectoria de este icónico evento en la Región del Maule, que lo consolidan como un punto de encuentro para los amantes del vino. También estarán presentes pequeñas viñas apoyadas por Indap Maule, destacando el esfuerzo de los productores locales.

Y se destaca la invitación especial a bodegas de Mendoza,

Argentina, que suman una perspectiva internacional única.

ENTRADAS

La preventa de entradas está disponible en el sitio oficial: <https://valledelmaule.cl/producto/la-noche-del-carmenero/>. Precio preventa: \$25.000 (hasta el 18 de enero al medio día); precio en puerta \$30.000. El valor de la entrada incluye: acceso al evento “La Noche del Carmenero”; copa y degustaciones de vino; acceso a sectores interactivos; acceso a comedores; show en vivo.



En el evento participarán más de 30 viñas chilenas y, como gran novedad, la incorporación de viñas de Mendoza, Argentina. (Foto Carlos Alarcón Duarte).



Bernardita Troncoso, presidenta Ruta del Vino del Maule; Marcela Leni, gerenta Ruta del Valle del Maule; Priscilla Alborno, coordinadora del Tren Sabores del Maule y Nicolás Álamos, animador de la “Gran Noche del Carmenero”. (Foto Gentileza Revista Gentes)